

—THE—

Rosicrucian Fellowship

Carta Mensual para los Estudiantes

Sin duda ha de ser interesante a nuestros estudiantes saber que la Fraternidad Rosacruz no está acumulando fondos, y que todas las sumas recibidas se aplican inmediatamente a la más amplia diseminación de las enseñanzas Rosacruces. Dependemos, casi por entero, de las voluntarias ofrendas de nuestros amigos y estudiantes, a los que miramos como asociados en esta gran causa de mantener y extender la difusión de dichas enseñanzas.

ESTA OBRA ES TANTO VUESTRA COMO NUESTRA. Es ley del mundo espiritual lo mismo que del material que uno no puede recibir sino en tanto que mantenga abiertos los canales con el dar; os brindamos la oportunidad de contribuir en la OBRA así como el corazón os lo dicte y vuestros medios os lo permitan.

Sírvase escribir su nombre y dirección siempre de la misma manera y muy claramente.

Oceanside, California, U. S. A.

Diciembre 1 de 1940

Queridos amigos:

Nos encontramos ahora en medio de la Estación Espiritual, el período más propicio de todo el año para el estudiante inclinado a lo espiritual, un período que él podrá hacer si así quiere, el tiempo más gozoso y a la vez más fructífero. Esto no será desde el punto de vista material. Sabemos que nuestros estudiantes todos están interesados en esta fase espiritual de la vida, todos intensamente anhelantes de adelantarse por sus esfuerzos espirituales. Por esta razón estamos incluyendo con esta carta una copia del Servicio del Templo Rosacruz, que, si se usa debidamente, contribuirá efectivamente para traerles una verdadera paz espiritual una paz que en este mundo turbulento de ahora, se necesita profundamente.

El Servicio del Templo Rosacruz ha sido usado y leído en todos nuestros Centros y también en lo privado, por sinceros Estudiantes y Probacionistas durante los últimos treinta y dos años; ello ha inspirado a centenares de personas a tomar su cruz espiritual; les ha alentado cuando han estado al punto de la desesperación por causa de sus problemas materiales. Estudiantes han manifestado varias veces, a la que suscribe, el consuelo que reciben cada vez que leen este servicio, a solas o en compañía de otros. Algunos han sido sanados instantáneamente mientras se estaban sentados en una reunión de un Centro durante la lectura de este servicio.

El Estudiante Rosacruz sabe que todo el desarrollo espiritual empieza con el cuerpo vital, y Max Heindel nos dice también en "Los Principios Ocultos de Salud y de Curación," página 46 (versión inglesa) que "la repetición es la nota-clave del cuerpo vital," y es por la práctica de la repetición que el desarrollo espiritual se logra.

El Servicio del Templo que acompañamos ha sido leído miles de veces durante los últimos treinta y dos años y por eso se ha construido en su alrededor una potente fuerza espiritual. Esta fuerza acerca a los Estudiantes y Probacionistas, individual y colectivamente; forma también un lazo que los une en amor y armonía, a la Sede Central.

El año venidero es destinado a ser uno que traerá muchas

pruebas, mucha tristeza e infelicidad; no puede evitarse si somos todos los hijos de nuestro Padre Celestial. Estamos unidos a nuestros hermanos y hermanas por todo el mundo, por esta liga de hermandad, y el sufrimiento de otros será reflejado en nosotros, no importa en qué país nos encontramos. La liga espiritual que nos une a todos será reconocida por cada hombre, mujer y niño. Por esta razón el Estudiante y Probacionista Rosacruces tienen una seria responsabilidad, serán llamados a curar muchas heridas; la gran Hermandad Invisible esperará del individuo puro y avanzado, ayuda para equilibrar este pobre mundo bamboleante, y así es que cada uno debe apresurarse a levantar sus responsabilidades. No podemos continuar a depender unos de otros, y no osamos permitir que el temor figure en nuestra vida. Tenemos que permanecer firmes, como soldados, resolviendo cada problema que encontramos, ayudando también a nuestros hermanos y hermanas en la solución de sus problemas. Ojalá que seámos fuertes y cariñosamente listos para ser VERDADEROS AUXILIADORES.

Deseamos por este Servicio del Templo ayudar a todos Uds. a fortalecerse espiritualmente, y por la fortaleza suya, la Sede Central también recibirá su necesaria fuerza. Ahora, nuestros estudiantes, aislados y padecientes, quienes están en los países guerreantes, necesitan nuestro socorro espiritual, y la lectura de este hermoso servicio nos unirá a todos más estrechamente, y seremos más ayudadores unos a otros. Así, les estamos pidiendo encarecidamente que lean este servicio a solas en vuestros cuartos, y si es posible, que asistan a las reuniones de los Centros del Fellowship en donde varios socios en conjunto y en comunión escuchan la lectura de este servicio. De este modo todos encontraremos que la Navidad nos está acercando más a nuestro Amado Guía, el Cristo.

Y que cada uno de vosotros tenga una muy gozosa y espiritual Navidad, es el deseo que los trabajadores de la Sede Central les envían.

Suyos en servicio de la humanidad,

The Rosicrucian Fellowship